

La Concejalía de Seguridad Ciudadana hace un balance positivo del Plan de Navidades en Convivencia

Fecha de publicación: 11/01/2017 0:00

Descripción:

- **El concejal de Seguridad Ciudadana y el jefe de la Policía Municipal han agradecido la labor de todos los efectivos durante el desarrollo del Plan.**
- **Las noches más significativas -24 y 31 de diciembre y el 5 de enero- se desarrollaron sin incidentes.**
- **Entre el 2 de diciembre y el 8 de enero se realizaron más de 400 controles de alcohol y otras drogas.**
- **Un total de 84 agentes se sumaron al dispositivo especial con motivo de la San Silvestre Mostoleña y 47 efectivos participaron en el desarrollo de la Cabalgata de Reyes.**

El concejal de Presidencia, Seguridad Ciudadana y Movilidad, Roberto Sánchez, junto al jefe de la Policía Municipal, Juan Manuel Arribas, han hecho un balance positivo del Plan Integral de Navidades en Convivencia (PINAC) y han agradecido la labor a todos los efectivos que han velado por la seguridad durante las Navidades en la ciudad de Móstoles.

El PINAC se ha desarrollado entre el 2 de diciembre y el 8 de enero y se ha saldado con un balance positivo: sin incidentes durante el transcurso de los festejos y actos programados y sin incidentes durante las noches festivas más reseñadas (24 y 31 de diciembre, y 5 de enero).

Durante estas Navidades, ha explicado el concejal Roberto Sánchez, "la Policía Municipal intensificó su actividad preventiva de manera significativa en áreas como la seguridad vial, el control de la actividad comercial y la seguridad ciudadana, con medidas para favorecer la fluidez del tráfico en las zonas comerciales, la seguridad en los lugares de ocio y, también, en las carreteras de la ciudad, mediante controles preventivos de alcohol y otras drogas a los conductores".

Tanto los días de Nochebuena y Nochevieja, como la noche de Reyes, que por su carácter marcadamente festivo reúnen a un mayor número de personas en los lugares de ocio, se desarrollaron con normalidad, sin ningún incidente destacable.

Durante estas fiestas, se han realizado hasta seis controles diarios de alcoholemia y otras drogas, que conforman un total de 402 pruebas. De todas ellas, 10 fueron positivas, es decir, el 2,5%.

La Policía Municipal de Móstoles, como cada año, participa de forma activa en los grandes eventos que tienen lugar en estas fechas. Su labor es eminentemente preventiva y el objetivo es que se desarrollen con normalidad y de manera cívica.

Para la San Silvestre Mostoleña, con cerca de 3.000 corredores y varios circuitos de hasta ocho kilómetros, se desplegó un dispositivo especial formado por un total de 84 agentes. También se veló por la seguridad en el desarrollo de la Cabalgata del Parque de Guadalupe y, de manera significativa, en la Cabalgata de Reyes de Móstoles, con 47 efectivos desplegados en los cerca de 2 km. de recorrido, para un evento que congregó a más de 75.000 personas.

Todos estos eventos se desarrollaron con normalidad y sin contratiempos, gracias al trabajo de todo el personal que participó y colaboró en estos actos y, especialmente, por el civismo y buen comportamiento del que, una vez más, hicieron gala los mostoleños.